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第５９９回棚澤年度最終会長挨拶                        

    棚澤 正行 

 

 皆さん今晩は、いよいよ棚澤年度最後の会長

挨拶となりました。 

 清水特別代表、お忙しい中本日は南クラブへ

お越し下さいましてありがとうございました。

楽しんで行って頂けたら幸いです。 

 先週は井上会員より、新入会員候補者の御紹

介を頂き有難うございました。 

ここまで来ましたので高田新会長にお任せし

たいと思います。 

  

 ２１日（月）に、山口副会長、李パスト会長

と私で故野口白汀先生のお宅に３回忌のお線

香あげに行ってまいりました。息子さんの岱寛

先生に歓迎して頂き、約１時間程先生の思い出

話や、人となりについてお話してきました。 

 李さんからも聞いておりましたが、岱寛先生

にお聞きした元は絵を専門で描いていて、お米

に絵や字を書いたり、裏文字や反転文字、筆で

明朝やゴシックの文字を書いたなど、改めて感

動してまいりました。私が渡した名刺の文字を

見て、南 RCの南という文字は反転文字で真ん

中から両側に書いている事や、熊谷という文字

を細く別の書体にして南を浮き立たせている

など、只々関心してきました。 

  

 今日のアトラクションについてですが、小野

寺会員に企画して頂いた「ダンプ松本さん」の

トークショー楽しみにします、宜しくおねがい

します。 

 また、奥田親睦委員長が綿密な打ち合わせを

して頂き今日の「masumiさん」の JAZZライ

ブ、奥田委員長が「このガーデンパレスの音響

ではせっかくの masumi さんの歌声が生きて

こない、そして隣りでやっている熊谷 RCの津

軽三味線に負けるわけにはいかない」と御自分

と仲間のオーディオを持ち込みセットして頂

きました。棚澤年度最後のアトラクションを成

功させるために親睦委員長の心意気を見せて

頂きました。奥田委員長有難うございます、楽

しみに聞かせて頂きます。 

 先週も「一年を顧みて」で話しましたが、こ

の棚澤年度はほぼやりたい事を好きにやらせ

て頂きましたので満足しております。何かと気

使い等、至らないことが多かったと思いますが、

会員の皆様の温かいご理解と友情で見守って

頂き何とか高田新会長に引き継ぐ処までたど

りつきました。本当にありがとうございました。 

 次年度は高田会長の方針に沿い、目出た無い

ように影から支え高田会長には思う存分植竹

幹事と共に頑張って頂きたいと思います。 

 また、澤田ガバナー補佐には第５グループの

顔として頑張って頂き、南 RCはそれを高田会

長を中心に一丸となって支えて行きましょう。 

 以上で棚澤年度最後の会長挨拶とさせてい

ただきます。 

                          

    以 上 
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幹 事 報 告 

   渡邊 藤男 

 

１． 地区より 

＊ 2010年規定審議会採否報告 

＊ 7月のロータリーレート 1ドル＝92円 

２． RIより 

＊ 2010年規定審議会 決定報告書 

３． 熊谷暴力排除推進協議会より 

＊ 平成 22年度負担金の納入について 

＊ 平成 22年度熊谷暴力排除推進協議会総

会資料 

４． 熊谷市非行防止大会運営委員会事務局

より 

＊ 平成 22年度（第 29回） 

 熊谷市青少年非行防止大会へのご臨席

 のお願い 

 

      以上が届いております。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

棚澤正行会長・渡邊藤男幹事 

 本日はお忙しい中、清水特別代表には当南

RC へお越しいただき有難うございました。

何とか任期を終え高田新会長・植竹新幹事に

タスキを渡す事ができ感無量です。 高田会

長・植竹幹事仲良く喧嘩しながら一年間頑張

ってくださ～い！会員の皆様一年間御協力

有難うございました。 

熊谷東 RC 熊谷南 RC 特別代表・清水利夫様 

 もろひとよ 思い知れかし 己のが身の 

誕生の日は 母苦難の日 

 皆様、クラブで誕生祝を受けたなら、この歌

を思い出して、親孝行をしようではありませ

んか。提案します。 

熊谷ロータリークラブ 会長・上林寛様 

 一年間棚澤会長渡邊幹事はじめ南ロータリ

ークラブ皆様大変お世話になりました。無事

終了することができました。今後ともご指導

よろしくお願い致します。南ロータリーのご

発展をお祈り致します。 

岡部俊之会員 

 棚澤会長、渡邊幹事、1 年間本当に御苦労様

でした。楽しい引継例会になりそうですね。

終わり良ければ全て良し。さあ今日も飲むぞ。 

澤田將信会員 

 棚澤年度 1年間ご苦労様でした。素晴らしい

年度でした。また、次年度高田会長 1年間頑

張って下さい。 

李一孝会員 

 棚澤会長、一年間御苦労様でした。この経験
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を今後の人生に活かして、ますます御活躍さ

れることをお祈りしております。 

山口茂会員 

 清水特別代表様、ようこそおいで下さいまし

た。ありがとうございます。棚澤会長、渡邊

幹事、一年間、御苦労様でした。棚澤年度の

成功、おめでとうございます。いよいよ、高

田年度がスタートしますね。成功祈ってます。

植竹幹事、会長サポートしっかりね。 

佐川順一会員 

 棚澤会長・渡邊幹事、一年間大変お疲れ様で

した。終わってみると、あっという間だった

と思います。次年度、高田新会長、植竹新幹

事の船出をお慶び申し上げます。 

加藤博会員 

 清水代表様本日お忙しいところ、ご出席あり

がとうございます。棚澤会長、渡邊幹事様、

1 年間ご苦労様でした。本日引き継ぎます。

高田次年度会長、植竹幹事様、次年度よろし

くお願い致します。金さん、出席ありがとう

ございます。 

島﨑次弘会員 

 棚澤会長、渡邊幹事、一年間お疲れ様でした。

会長の掲げた「不況に負けないロータリー」

のスローガンの通り、棚澤さんのアイデア満

載で明るく楽しい一年間でした。元気をくれ

てアリガトウ！！高田さん植竹さんいよい

よですね。ガンバッテ下さい。 

馬場孝会員 

 棚澤会長、渡邊幹事、一年間ご苦労様でした。

高田新会長、植竹新幹事、次年度はよろしく

お願い致します。 

川野辺繁会員 

 5月 6月は、白内障の手術を右、左目の順で

手術を受け、現在ははっきり物が見えるよう

になり、20日からは運動も許可され、大変う

れしい。ロータリーにももう出席できますが

……「ガン」とはまだどうつき合いをしなけ

ればならないかがあり、出席もままならない

のでおわびします。会長、御苦労様でした。 

新井正一会員 

 棚澤会長 1年間ありがとうございました。ま

た、特別代表の清水様、ありがとうございま

した。 

坂本英世会員 

 棚澤会長 1年間ありがとうございました。来

年度の高田新会長様宜しくお願い致します。 

親睦委員会一同 

 棚澤会長、渡邊幹事、一年間御苦労様でした。

高田新会長、植竹新幹事、新年度、よろしく

お願い致します。本日の余興楽しんでいって

下さい。 

小野寺弘行会員・井上哲孝会員 

 皆様こんばんは!!棚澤会長、渡邊幹事、1年間、

本当にご苦労様でした。今日の日を迎えられ

た事、心よりお喜び申し上げます。緊張から

解き放たれて、体調を崩さない様に気をつけ

て下さい。今後とも宜しくお願い申し上げま

す。 

植竹知子会員 

 棚澤会長、渡邊幹事、皆さんお疲れ様でした。

又、新たな年度、よろしくお願い致します。 

高田直樹会員 

 特別代表の清水先生、本日は熊谷南 RCの引

継例会にお出で頂きましてありがとうござ

います。間もなく新年度がスタート致します

が、高田年度も宜しくお願い申し上げます。 

 

 

 

 

 

 

 

 


